
ASSEMBLEA GENERALE DEI SOCI DI A.S.D. LA MICHETTA DEL 03/05/24 
 

 
Alle ore 21.15 del giorno 03/05/2024, c/o la sede di Via Ponte Nuovo 24 a Milano, si è tenuta l’ 
assemblea dei soci, col seguente ordine del giorno: 
 
 

1. Relazione Bilancio 2023 
 
 

2. Considerazioni e Proposte 
 
 

 
Sono Presenti i Consiglieri, i Signori: 
 
Briguglia Francesco Paolo - Gennario Francesca -  Fornaroli Giuseppe - Lucchi Giuseppe - Macrì 
Giovanni Battista - Il presidente: Toloi Maurizio. 
 
Assenti il consigliere Neutro Giuseppe. 
 
Sono presenti inoltre i soci:  
Augello Luciano – Baraldi Simonetta – Bresciani Valerio – Brudaglia Gerardo – Chieffo Lorenzo – 
Cipollina Paolo – Di Girolamo Maurizio – Duse Anna – Ferrari David – Garrano Raffaele – 
Gambarelli Liliana  – Guarnieri Roberto - Maran Maurizio – Parlavecchio Gabriella – Pellizzari 
Nicola – Rizzato Silivia – Salvadorini Matteo – Tallarico Loredana – Vivona Matteo – Zacchigna 
Marco.  
 
 
 
 

 

1. Relazione Bilancio 2023 
 
La tesoriera Francesca espone la sua relazione in merito al rendiconto consuntivo 
societario del 2023. 
A tal proposito ribadisce che la ASD non avendo scopi di lucro, non ha come obiettivo un 
utile, ma quello di rimanere in pareggio: gli eventuali utili devono essere reinvestiti per 
scopi sociali. 
Purtroppo tale condizione non si è verificata nel 2023 in seguito all’ organizzazione da 
parte della ns associazione dell’ evento ludico sportivo l’ Ammericana. I costi sostenuti 
sono stati eccessivi: in parte per il supporto organizzativo di una consulente esterna per 
la gestione della manifestazione, ma soprattutto per il costo del gadget e dei pacchi gara 
acquistati in esubero, che di conseguenza hanno creato delle rimanenze di magazzino 
rimaste a carico della società. 
Indicativamente, a fronte dei 6000€ di costi sostenuti, sono stati incassati solo 2900€ dalle 
iscrizioni, causando un considerevole disavanzo per le casse societarie. 
Il Bilancio del 2023 è stato approvato dai soci. 
 
 
 



 
 

2. Considerazioni e proposte 
 
SPONSOR 
Il socio Bresciani fa notare che forse la mancanza di una valida sponsorizzazione ha 
influito sull’esito della manifestazione.  Per ovviare a questo problema, Francesca 
evidenzia che quest’anno, ai fini della ricerca e ottenimento di sponsor, è stata aperta la 
Partita Iva (da Aprile 2024). Questo è un requisito necessario richiesto dallo sponsor ai 
fini di ottenere una fattura emessa dalla ASD. 
 
TESSERAMENTI 
Francesca e il presidente evidenziano che le dinamiche in corso includono sia delle 
fuoriuscite che dei nuovi tesseramenti. Complessivamenti il numero dei tesserati rimane 
stabile. Dall’inizio dell’anno i tesseramenti sono stati circa una ventina: a sostegno di 
questo risultato, si sottolinea l’efficacia delle campagne facebook:  

 
SERVIZI ASSISTENZA ALLE GARE 
Si torna a sottolineare che per quanto concerne le entrate, la fonte di maggiore introito 
per le casse della ASD è rappresentata dai servizi di assistenza alle gare, in primis la 
Maratona di Milano; di conseguenza si sollecita ancora una volta la risposta in termini di 
collaborazione. 
 
EVENTO 07/09/2024 MELZO 
Per l’ evento del 7 settembre a Melzo sono in corso ricerche di uno sponsor, per ottenere 
un sostegno finanziario maggiore. Essendo un evento organizzato solamente a livello 
societario senza contributo esterno, come per l’Ammericana, si stimano costi intorno ai 
3000€. 
Trattandosi poi di un evento esclusivamente ludico, la società non potrà contare 
nemmeno sul patrocinio di enti federali quali Fidal, Fiasp etc. 
L’ obiettivo della manifestazione sarà quello di riuscire a far iscrivere un certo numero di 
squadre, si spera intorno ai 50 gruppi. 
Il presidente anche qui, come per i servizi di assistenza, sottolinea l’importanza 
nell’evento in questione, di una consistente collaborazione da parte dei soci; inoltre 
richiama l’attenzione sulla trasferta che fra ottobre e novembre verrà organizzata in 
località da stabilire, esortando alla partecipazione. 
 
CALENDARIO GARE  
Si pone l’attenzione sull’importanza di pianificare il calendario per il 2024, cosa che ad 
oggi non abbiamo ancora fatto. Si è consapevoli che in conseguenza di ciò, i soci hanno 
difficoltà ad organizzare le proprie partecipazioni alle gare sociali, privilengiando scelte 
individuali di gara coerenti con i propri piani di allenamento. Tutto questo contribuisce a 
penalizzare l’aggregazione. 
Sulla programmazione del calendario gare, soprattutto con riferimento ai cross verso i 
quali la partecipazione sta andando scemando, il socio Chieffo dà risalto alla loro 
importanza in termini di preparazione fisica, suggerendo la scelta sul Cross x Tutti ed 



escludendo il Trofeo Monga, in quanto al momento non sembra reggere il confronto sul 
lato organizzativo e sul problema della distanza delle tappe. 
Si propone un sondaggio per capire, quali sono le preferenze con riferimento anche 
allealtre gare da inserire, soprattutto tra i nuovi iscritti. Ed è proprio collegandosi a questi 
ultimi che il socio Zacchigna mette in evidenza una questione di rilievo: la forte 
diversificazione degli iscritti al nostro gruppo che non favorisce la coesione, a differenza 
di altre società i cui componenti partono da un’ idea comune per fare aggregazione, 
coesione (stesse passioni, interessi, tendenze). 
 
TAPASCIATE/SITO WEB/COLLABORAZIONE 
Altre problematiche discusse, riconducibili alla questione di carattere generale della 
collaborazione fra soci ed il consiglio.   
- Tapasciate -> difficile inserimento a calendario per la necessità di garantire un 

adeguata organizzazione con la presenza di referenti che diano disponibilità; 
- Sito Internet -> Paolo Briguglia, chiede collaborazione per curare il sito essendo 

rimasto l’unico tecnico informatico; 
- Attività di Marketing/Comunicazione Eventi -> C’è di bisogno di soci che mettano a 

disposizione proprie competenze in questi ambiti, soprattutto a partire dall’evento 
del 07/09/24; 

- Apertura Sede -> aumentare il numero di aperture mensili con la collaborazione dei 
soci 

I soci Guarnieri e Di Girolamo si sono proposti per collaborare su alcune attività. 
 
ALLENAMENTI DI GRUPPO 
L’intenzione di organizzare allenamenti di gruppo, trova un difficile consenso dei soci 
soprattutto perché slegati dai propri piani di allenamento ed obiettivi di gara.  
Si danno dei suggerimenti per cercare di organizzarli meglio, nel senso di promuovere nei 
limiti del possibile e, compatibilmente con le varie esigenze degli atleti, una convergenza 
fra piani di allenamento e le gare a calendario. 
Su questa attività interviene il nuovo socio Matteo Salvadorini in qualità di tecnico, 
evidenziando la possibilità di organizzare allenamenti di gruppo che nel considerare il 
calendario gare, propongano attività diversificabili in quelle giornate. 
 
 
 
 
 
Alle ore 23.15 null'altro avendo da discutere, l'assemblea è sciolta. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Il Presidente:        TOLOI MAURIZIO 
         
   
          
 
 
 
Vice Presidente: FORNAROLI GIUSEPPE  
 
 
 
 
 
 Tesoriera: GENNARIO FRANCESCA  
 
 
 
 
 
 
 I Consiglieri:  BRIGUGLIA PAOLO  
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